

# POLICIACO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



### COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

# Muere infartado en Metro Portales

YENNYFER MENA

Un hombre murió cuando esperaba el tren en la estación Portales. Paramédicos informaron que al parecer fue por un infarto.

Los hechos se registraron en dicha estación del Sistema de Transporte Colectivo Metro ubicada en la Calzada de Tlalpan, esquina con calle Hamburgo, colonia Alberto, alcaldía Benito Juárez. Autoridades investigan.

## EL HOMBRE SE QUEJABA Y TENÍA SIGNOS VITALES DÉBILES

Policías de Bancaria Industrial auxiliaron a los trabajadores del Metro y sentaron al hombre de aproximadamente 50 años de edad, pero este se quejaba mucho y tenía los signos vitales muy débiles.

Por lo que llamaron de inmediato a una ambulancia; usuarios al ver al hombre que se había desvanecido intentaron ayudarlo, pero al llegar paramédicos este ya no contaba con signos vitales, por lo que las autoridades del Metro activaron su protocolo para que llegaran Periciales y no afectará el servicio.

Al llegar personal pericial de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México realizaron el levantamiento del cuerpo debido a que no presentaba huellas de tortura y presuntamente fue muerte natural.

Posteriormente el servicio continuó trabajando con normalidad y ningún usuario resultó afectado; cabe destacar que no se suspendió el traslado.

FOTO: ILUSTRATIVA



**Presuntamente fue** muerte natural; el servicio continuó trabajando con normalidad y ningún usuario resultó afectado





■ El hombre pidió ayuda en el Metro Portales, pues dijo sentirse mal.

Especcol

## CUELGA LOS TENIS EN METRO PORTALES

VIRIDIANA MARTÍNEZ

Una persona que empezó a sentirse mal cuando se encontraba en la estación del Metro Portales murió dentro de las instalaciones, localizadas Calzada de Tlalpan en la Alcaldía Benito Juárez.

Personal Seguridad Industrial del Sistema de Transporte Colectivo Metro y Policía Bancaria e Industrial lo auxiliaron debido a que manifestaba sentirse mal y al revisarle los signos vitales, estos eran muy bajos.

Paramédicos de una ambulancia de CRUM llegaron tras recibir el reporte sobre la persona, de entre 50 y 55 años, pero fue en vano porque ya había

muerto, peritos de la Fiscalía capitalina acudieron para levantar su cuerpo.

Por otra parte, un adulto mayor murió tras convulsionar en la vía pública en la misma Alcaldía pero cerca de una tienda de pinturas y la entrada del estacionamiento de Pabellón Cuauhtémoc en Antonio M. Anza con Orizaba.

El hombre, de entre 65 y 70 años, al parecer en situación vulnerable, quedó tendido y paramédicos del ERUM acudieron para su revisión, sin embargo, no pudieron hacer nada por él, ya no tenía signos vitales.

Más tarde el cuerpo fue llevado a la morgue.

# Fallece automovilista luego de una colisión

ELTHON GARCÍA

El cadáver de un hombre de la tercera edad quedó a unos metros del Volkswagen Jetta que conducía, en la Alcaldía Alvaro Obregón.

El domingo temprano sufrió un accidente al salir de su domicilio, en la Calle Nardo, en la Colonia Lomas de La Era.

De acuerdo con vecinos, el hombre perdió el control al circular cuesta abajo y el auto tomó una velocidad considerable, debido a la pendiente de la vialidad.

“Yo creo que fue como a eso de las 7:30 más o menos, dicen que acababa de sacar su coche.

“Yo creo que fueron los frenos porque el señor no era atrabancado y manejaba muy tranquilo”, indicó un habitante de la zona.

El coche avanzó alrededor de 30 metros hasta la esquina con Calle Pensamiento,

donde se estrelló contra una motocicleta estacionada y la barda de una casa.

“Por poquito y me hubiera tocado. Ya iba de salida, pero pasé al baño y en eso escuché el madrazo.

“Estuvo raro porque cuando salí todavía estaba vivo el señor y solito se bajó, pero luego se sentó y nomás se dejó caer”, explicó el dueño de la motocicleta.

Cuando los hijos del automovilista se acercaron, el hombre, de alrededor de 75 años de edad, lucía inconsciente.

Enseguida pidieron una ambulancia, pero sólo acudieron policías del Sector Alpes, por eso intentaron reanimarlo por su cuenta.

Casi media hora después, acudieron los paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM), pero sólo confirmaron que el automovilista había muerto.



Alberto Neri

■ Tras bajar por una pendiente, el automovilista impactó contra una motocicleta y luego contra una casa.

**LOMAS DE LA ERA**

# Fallece un adulto mayor tras chocar contra una motocicleta

Una persona resultó lesionada por lo que tras recibir los primeros auxilios fue trasladada a un hospital

YENNYFER MENA

**U**n hombre de la tercera edad murió después de perder el control de su vehículo en la colonia Lomas de la Era. Un motociclista resultó lesionado.

Los hechos se registraron en la cerrada Pensamientos al cruce con la calle Nardo, alcaldía Álvaro Obregón. Autoridades investigan. Al sitio llegaron paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas ERUM para revisar al motociclista y al hombre que conducía el auto negro.

El motociclista que resultó lesionado fue llevado de inmediato al hospital más cercano, mientras que el hombre que conducía el auto de 80 años de edad fue sacado del vehículo y colocado en la esquina de dichas calles para atenderlo, pero ya no contaba con signos vitales, por lo que fue tapado con una sábana; presuntamente murió por un infarto.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC de la Ciudad de México, sector Alpes llegaron hasta el sitio y abanderaron el lugar para que no subieran o bajaran los autos.

Familiares del occiso llegaron hasta el sitio y cubrieron con sombrillas el cuerpo, mientras otros estacionaron el auto junto al del occiso y observaban a todo alrededor. Un hombre lloraba a gritos y le decía "porque papá, porque, no tenías que morir así", mientras le cubrían el sol con varias sombrillas, mientras una joven no soltaba a su abuelito.

El auto negro quedó destrozado de la parte frontal, mientras que la motocicleta roja quedó debajo del vehículo. Al lugar también arribaron elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos para realizar limpieza después de realizar las diligencias los peritos.

Testigos indicaron que "la pendiente es muy traicionera, de repente te resbalas y te gana", por lo que indicaron que están pendientes son de cuidado y que en algún momento ya se ha avisado de esta situación a la alcaldía. Más tarde llegó personal pericial de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México para realizar las diligencias y el levantamiento del cuerpo que sería entregado a sus familiares.





Familiares del occiso llegaron hasta el sitio y cubrieron con sombrillas el cuerpo, mientras otros estacionaron el auto junto al del occiso y observaban a todo alrededor





Estuvo raro porque cuando salí todavía estaba vivo el señor y solito se bajó, pero luego se sentó y nomás se dejó caer.

**Dueño de la moto impactada**

Una moto y una barda frenaron la carrera del conductor.

**MUERE ANCIANO TRAS CHOQUE EN LA AÓ**

# CUESTA ABAJO

**PIERDE CONTROL DE AUTO EN UNA PENDIENTE Y SE ESTRELLA CONTRA MOTO Y UNA BARDA**

ELTHON GARCÍA

**CIUDAD DE MÉXICO.** - El cadáver del hombre mayor quedó a unos metros del Volkswagen Jetta que conducía, en la Alcaldía Álvaro Obregón.

El domingo temprano sufrió un accidente al salir de su domicilio, en Calle Nardo, Colonia Lomas de La Era.

Según vecinos, perdió el control al circular cuesta abajo y el auto

tomó una velocidad considerable debido a la pendiente de la vialidad.

"Yo creo que fue como a eso de las 7:30 más o menos, dicen que acababa de sacar su coche.

"Yo creo que fueron los frenos porque el señor no era atrabancado y manejaba muy tranquilo", señaló un hombre.

El coche avanzó unos 30 metros hasta la esquina con Calle Pensamiento, donde se estrelló contra

una motocicleta estacionada y la barda de una casa.

"Por poquito y me hubiera tocado. Ya iba de salida, pero pasé al baño y en eso escuché el madrazo.

"Estuvo raro porque cuando salí todavía estaba vivo el señor y solito se bajó, pero luego se sentó y nomás se dejó caer", explicó el dueño de la moto.

Cuando los hijos del automovilista se acercaron, el hom-

bre, de unos 75 años, lucía inconsciente.

Enseguida, pidieron una ambulancia, pero sólo acudieron policías del Sector Alpes, por eso intentaron reanimarlo por su cuenta.

Casi media hora después, los paramédicos del ERUM confirmaron que el adulto mayor había muerto.



Familiares del automovilista llegaron al sitio del accidente.

## SE LE PARÓ EL CORAZÓN Y LA VIDA A AUTOMOVILISTA EN LA AO 31

### SE TOPA ABUELITO CON LA MUERTE

Un adulto mayor, de aproximadamente 80 años de edad, falleció al estrellarse con una motocicleta estacionada en las calles Nardio y Pensamiento, de la colonia Lomas de La Era, alcaldía Álvaro Obregón; al parecer la víctima sufrió un infarto.



FOTO: JULIO VARGAS



**POLICÍAS SE LLEVARON A LOS HERIDOS**

# Balean a tripulantes de un auto en Gustavo A. Madero

SALVADOR TREJO  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Al menos dos hombre resultaron heridos de bala, al ser atacados dentro de un vehículo en calles de la alcaldía Gustavo A. Madero: los lesionados fueron trasladados en la batea de una patrulla de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) a un hospital.

Los sangrientos acontecimientos ocurrieron la madrugada de ayer en la calle Tenochtitlán, de la colonia Castillo Chico, en Cuauhtepc Barrio Bajo, donde los lesionados viajaban en un automóvil particular cuando fueron atacados por los tripulantes de una motocicleta.

Según testigos, los agresores dispararon contra sus víctimas y enseguida se dieron a la fuga a toda velocidad a bordo de su caballo de acero.

Tras el ataque armado, policías capitalinos con ayuda de vecinos bajaron a los heridos del auto compacto y los subieron a la batea de una patrulla para trasladarlos a un hospital cercano.

Hasta el momento se desconoce el estado de salud de las víctimas y el móvil del ataque, aunque todo apunta a un ajuste de cuentas.

## INVESTIGA LA FGJCDMX



La Fiscalía capitalina investiga el móvil del ataque armado.



Se los llevaron en una patrulla





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC